

La Russie réitère son soutien envers la Syrie dans sa lutte contre le terrorisme



Moscou, 15 septembre, (RHC-EFE).-Le président russe, Vladimir Poutine, a relevé que Moscou continuera à soutenir la Syrie avec de l'aide technique-militaire pour affronter les groupes terroristes comme c'est le cas de l'État Islamique.

Dans des déclarations à la presse Vladimir Poutine a démenti des informations des médias occidentaux qui font croire que le soutien de la Russie au gouvernement de Bashar al-Assad est la cause de la crise actuelle de réfugiés

Le dirigeant russe a précisé que les gens fuient la Syrie à cause des atrocités des groupes terroristes et de l'instabilité existant à l'intérieur du pays.

Vladimir Poutine a signalé que l'État Islamique constitue une menace très grave et a mis l'accent sur l'importance de l'action coordonnée entre le gouvernement syrien, l'opposition modérée et les milices kurdes à l'aide d'autres pays de la région pour livrer la lutte contre le terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69103-la-russie-reitere-son-soutien-envers-la-syrie-dans-sa-lutte-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba